

## Messe des cartables à Trèbes le dimanche 27 septembre

La rentrée scolaire, sous la marque de la COVID 19, pour ne pas dire le masque, s'est déroulée malgré tout et c'est pour la célébrer que la Messe des cartables a eu lieu en ce dimanche 27 septembre à Trèbes, messe célébrée par le prêtre Régis Alquier.

Ils ont été 4 courageux enfants à venir en l'église de Trèbes, un élève, deux collégiens et un lycéen, jeunes du catéchisme ou de l'aumônerie.

Nous leur souhaitons une bonne et studieuse année scolaire, ainsi qu'à tous les jeunes, qu'ils soient ou non paroissiens.

Puisse-t-elle ne pas être perturbée par l'actualité médicale comme l'année scolaire précédente !



